

Cuba celebra Día de la Colaboración Médica



Cuba llevó en 59 años servicios de salud a 130 naciones. Foto: Prensa Latina

La Habana, 23 may (RHC) Cuba celebra este domingo el Día de la Colaboración Médica con la satisfacción de haber prestado servicio en 130 países con más 605 mil 698 especialistas.

Actualmente, prestamos servicio en 59 naciones con 25 mil 688 expertos, subrayó un comunicado divulgado por el Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Desde la constitución en 2005 del contingente Henry Reeve por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, fueron enviadas 88 brigadas a 56 Estados, con 13 mil 467 colaboradores, tres brigadas enfrentaron al ébola en África occidental, con 265 colaboradores y 58 brigadas combatieron la Covid-19 en 42 países, precisó el texto.

“Ustedes han prestado servicios en los lugares más intrincados, donde otros profesionales no acuden; muchos han tenido el privilegio de haber sido los primeros médicos en comunidades indígenas y comunas; han descubierto el miedo de pacientes ante un estetoscopio, y con ellos han compartido cama, alimentos y medicinas”, destacó el comunicado.

Con el inicio el 23 de mayo de 1963 de la colaboración médica en Argelia, añadió, los profesionales cubanos de la Salud mostraron al mundo la valía de la medicina en tiempos de Revolución. Desde

entonces –destacó- nuestros cooperantes han estado dejando su imborrable huella en los cinco continentes

En 1960 Fidel Castro despidió a los primeros profesionales de la Salud que formaron parte de la ayuda humanitaria al hermano pueblo chileno, recordó el texto.

“Dos años más tarde, en la inauguración del Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas Victoria de Girón, el Comandante en Jefe vaticinó: hoy solo podemos mandar 50 médicos, mañana no se sabe cuántos”, puntualizó el comunicado. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288599-cuba-celebra-dia-de-la-colaboracion-medica>



Radio Habana Cuba